Skiplausch Ratzi/UR

Tiefblauer Himmel und strahlender Sonnenschein herrschte auf dem Ratzi, als der 18. VSV Skiplausch ausgetragen wurde. Über 80 begeisterte Rennfahrerinnen und Rennfahrer nahmen teil, davon erfreulicherweise 55 Musikanten. Der VSV Unterwalden war mit elf Startenden stark vertreten. Dank dem fair gesteckten Kurs, der gut präparierten Piste und den durchtrainierten Sportlern, ging das Rennen ohne Verletzungen über die Bühne.

Ländlermusik war Trumpf

Sport, Geselligkeit und Ländlermusik wird bei diesem Anlass gross geschrieben. Bereits am Morgen wurde man im Berggasthaus Ratzi mit urchiger Ländlermusik empfangen und auch am Ziel gab es heimelige Töne zu hören. Dazu immer auch Gelegenheiten für ein Gespräch, neue Bekanntschaften zu machen oder für einen Schnupf.

Unterwaldnerin auf dem Podest

Ab 16.00 Uhr spielte im Restaurant alte Post in Spiringen das Quartett Waschächt, was für Stimmung sorgte und viele zum Tanzen animierte. Dann endlich kam die Rangverkündigung (Rangliste auf www.ratzi.ch). Erfreulicherweise war auch Unterwalden mit einem Podestplatz erfolgreich. Bei den Musikantinnen schaffte es Sonja Joller aus Stansstad auf den dritten Platz. Beim Spezialpreis – am nächsten an der Durchschnittszeit – gewann bei den Damen Anni Henggeler aus Stans. Herzliche Gratulation.

Nach einem feinen Nachtessen war Stubete angesagt und diese dauerte bis weit nach Mitternacht.

Herzlichen Dank den Organisatoren für den wunderschönen Tag.